



Globos de Oro

‘Una batalla tras otra’ y ‘Hamnet’, grandes triunfadoras —P40 Y 41

Trump maniobra para someter al presidente de la Reserva Federal

- La Fiscalía investiga si Jerome Powell mintió durante una comparecencia en el Congreso
- Tres antiguos responsables de la Fed denuncian el ataque “sin precedentes” del republicano

JESÚS SÉRVULO GONZÁLEZ
NUÑO RODRIGO
Washington / Madrid

Donald Trump da otro paso en el acoso al presidente de la Reserva Federal, Jerome Powell, quien ha defendido la independencia de la institución ante las presiones del republicano para rebajar los ti-

pos de interés. Powell confirmó en un vídeo que la Fiscalía le ha abierto una investigación penal relacionada con las obras de re-

forma de la sede de la institución en Washington. Los fiscales federales indagan si mintió durante su comparecencia en el Congre-

so para explicar los detalles del proyecto.

Los tres expresidentes vivos de la institución (Alan Greenspan, Ben Bernanke y Janet Yellen) denunciaron ayer el ataque “sin precedentes” de Trump contra la institución. —P28 Y 29

—EDITORIAL EN P14

La nueva ofensiva de la Casa Blanca resucita viejos fantasmas en Wall Street



Espera por la liberación de los presos políticos del chavismo. El Gobierno de Venezuela anunció ayer la excarcelación de 116 presos políticos en un gesto de apertura del chavismo tras la caída de Nicolás Maduro. Las cifras, no obstante, están generando confusión. En la imagen, familiares esperan las liberaciones en Caracas. ARIANA CUBILLOS (AP/LAPRESSE)

—P5 A 7

Sánchez anuncia una exención fiscal a los caseros que no suban el alquiler

El Gobierno prepara un decreto ley con medidas sobre vivienda

GORKA R. PÉREZ
Madrid

El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, anunció ayer la bonificación del 100% del IRPF en las rentas de alquiler a los propietarios que renueven los contratos de sus inquilinos sin subir el precio y límites a los precios de los alquileres por habitaciones. La idea es incluir las medidas en un decreto ley, pero de momento cuentan con el rechazo explícito de Sumar, socio del Gobierno de coalición.

—P18 Y 19

Irán da por controladas las protestas tras la represión

JOAN CABASÉS VEGA
Beirut

Irán da por controladas las protestas que han sacudido el país en las dos últimas semanas, que han sido combatidas por el régimen con una feroz represión. Los dirigentes de la República Islámica, que han cortado las comunicaciones desde hace cuatro días, se centran ahora en contener un posible ataque de Estados Unidos. En paralelo, dijeron tener “un canal de comunicación abierto” con Washington. —P2 A 4



Xabi Alonso, despedido tras solo siete meses

DAVID ÁLVAREZ
Madrid

La etapa de Xabi Alonso como entrenador del Real Madrid ha llegado a su fin. El club que preside Florentino Pérez anunció ayer el despido de Alonso tras la derrota en la final de la Supercopa contra el Barcelona y tras solo siete meses en el cargo. Álvaro Arbeloa, hasta ahora técnico del filial Castilla, será el nuevo entrenador del primer equipo. —P36 Y 37



Ciencia

La NASA inicia la cuenta atrás para la primera misión tripulada a la Luna en medio siglo —P33

Televisión

Marc Giró abandona TVE y desembarca en La Sexta —P45